

Charte de Bonne Conduite

Préambule

Cette charte de bonne conduite s'applique à tous les utilisateurs de notre site internet et de notre page Facebook dans le cadre de la campagne municipale de 2026. Elle vise à garantir des échanges respectueux, constructifs et transparents, tout en favorisant l'engagement citoyen.

1. Respect et courtoisie

- Chaque participant s'engage à faire preuve de respect et de courtoisie envers les autres. Les insultes, les propos diffamatoires ou discriminatoires ne seront pas tolérés.
- Les débats doivent rester constructifs. Les critiques doivent être formulées de manière argumentée et respectueuse.

2. Authenticité et transparence

- Les utilisateurs sont invités à partager des opinions et des informations véridiques. La désinformation, les rumeurs ou les fausses informations sont interdites.
- Les sources d'information doivent être citées lorsque cela est possible.

3. Pertinence des contributions

- Les commentaires et les publications doivent rester en lien avec les thématiques de la campagne municipale et les enjeux de notre commune.
- Les messages promotionnels ou publicitaires non sollicités seront supprimés.

4. Protection de la vie privée

- Les utilisateurs doivent respecter la vie privée des autres. La diffusion d'informations personnelles sans consentement est strictement interdite.
- En cas de partage de contenu, il est important de créditer les auteurs et de respecter les droits d'auteur.

5. Modération

- La modération des commentaires sera effectuée pour garantir le respect de cette charte. Les contenus inappropriés seront supprimés et les utilisateurs fautifs pourront être bloqués.
- Les décisions de modération seront prises de manière équitable et transparente.

6. Encouragement à la participation citoyenne

- Nous encourageons tous les habitants à participer aux discussions, à poser des questions et à partager leurs idées pour l'avenir de notre commune.

7. Respect des lois et règlements

- Tous les participants doivent respecter les lois en vigueur, y compris celles relatives à la diffamation, à la protection des données et à la propriété intellectuelle.

Conclusion

En respectant cette charte de bonne conduite, nous pouvons créer un espace d'échange positif et constructif qui reflète les valeurs de notre commune. Ensemble, construisons un dialogue ouvert et respectueux pour façonner l'avenir de notre commune.